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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
das Hochwasser der Elbe 2013 beschäftigt auch nachhaltig die Bevölkerung der Landes-
hauptstadt Magdeburg. Besonders betroffen war das Gebiet des Stadtparkes Rotehorn. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Gibt es einen Überblick über den derzeitigen Bestand von Wildtieren im  
Stadtpark und im übrigen Stadtgebiet? 

2. Gibt es eine Übersicht über das Schicksal der Tiere, die im Stadtpark leben  
und lebten? 

3. Konnten sich Tiere aus dem Hochwasser retten? 
4. Welche Schäden hat der Baumbestand im Stadtpark genommen? 

 
 

Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 




